



El Ayuntamiento de Adra ha presentado esta mañana el III Plan de Tráfico de señalización de la ciudad, que actuará en 13 calles de la ciudad y que incluye la construcción de dos nuevas rotondas, con el objetivo de mejorar la fluidez del tráfico, tanto en el paso de vehículos como de peatones.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, junto con la concejala de Seguridad del Ayuntamiento de Adra, Carmen Belén López y los máximos responsables de la Policía Local de Adra, han mantenido esta mañana una reunión, donde han analizado con detalle todos los pormenores de la III fase del Plan de Tráfico de la ciudad de Adra y los puntos donde se actuará en la ciudad.

La zona de actuación de este III Plan de Tráfico de Adra estará centrada en la Avenida de la Fundición, Calle Plata, Plomo, Cerca, Rodrigo de Triana, Hernán Cortes, Pedro Valdivia. El III Plan de Tráfico de Adra también contempla en esta zona, para agilizar el tráfico, la construcción de dos nuevas rotondas, una en la intersección de la Calle Hernán Cortés y otra en la intersección de la Calle Cerca. En otra zona del municipio como es en el Camino del Molino, Calle Masnou, Unión, Viento, Albéniz y Cuesta del Correo, ya se ha actuado, en este caso con cambios de sentido para agilizar la circulación y en el caso del Camino del Molino, reordenando el estacionamiento para dar mayor fluidez a la vía.

En total colaborarán 9 pasos nuevos de peatones, en cuanto a la señalización horizontal y 133 señales de tráfico verticales, distribuidas de la siguiente manera. 12 señalizaciones de intersección con circulación giratoria, 2 pasos de peatones verticales, 34 de ceda el paso, 1 de circulación prohibida, 22 de entrada prohibida, 2 de velocidad máxima, 5 de giro a la derecha prohibido, 7 de giro a la izquierda prohibido, 9 de sentido obligatorio, 12 de intersección de sentido obligatorio de giro, 2 de calzada de sentido único, 24 de situación de un paso para peatones y 1 pre señalización de calzada sin salida. Unido a todas estas señales, también se colocarán nuevas señalizaciones para discapacitados.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando ha señalado que "con este III Plan de Tráfico de la

ciudad se sigue un trabajo que iniciamos hace algunos años de mejora de la señalización de tráfico en vías urbanas y la reordenación del tráfico en nuestra ciudad. Se ha estudiado con detalle todas las vías urbanas donde se va a actuar, con el objetivo de detectar las distintas necesidades de tráfico de Adra, dando lugar a este III Plan de Tráfico que conllevará mejoras en beneficio de peatones y conductores de nuestra ciudad".

Por su parte, la concejala de Seguridad del Ayuntamiento de Adra, Carmen Belén López, ha agradecido "el trabajo y la implicación de la Policía Local para el diseño y desarrollo de este III Plan de Tráfico de la ciudad. Han sido muchos meses de trabajo, analizando todas las zonas de actuación para conseguir una mejor fluidez del tráfico y más seguridad para peatones y conductores".